

## Mahnwache für eine Mobilitätswende in Vorarlberg



Anlässlich der Aktion Autofasten organisierte das Netzwerk Aufhören in Kooperation mit verschiedenen Organisationen u.a. dem | **natur**schutzbund**** | Vorarlberg eine Mahnwache beim Infostand zum Stadttunnel in Feldkirch. Angesichts der Klimakrise sind Straßenbauprojekte wie der Stadttunnel Feldkirch und die S18 nicht mehr zu verantworten. Darauf wollen die Organisatoren der Mahnwache hinweisen und fordern, dass die Steuermillionen in den Ausbau klimafreundlicher und zukunftsfähiger Mobilitätsformen statt in Straßenbauprojekte von gestern investiert werden.

Weitere Infos und Petition für eine Mobilitätswende: [www.mobilitaetswende-jetzt.at](http://www.mobilitaetswende-jetzt.at)

*Foto: Naturschutzbund-Vertreterinnen bei der Mahnwache © vn/walser*